

荃灣公立何傳耀紀念中學
2016-2017年
學校通告(第55號)
上學期考試事宜通知書

敬啟者：

- (一) 中一至中五同學須於2017年1月3日至2017年1月16日進行上學期考試，詳情見附件一及二。本年度上學期考試，中二及中三級考試將於下午進行。
- (二) 同學如已被證實為有特殊教育需要(例如讀寫障礙、弱視等)，請家長帶同家長信及醫生證明文件交往校務處，以便校方在考試期間能作出適當安排及特殊處理。此外，校方為顯示對中文、英文及數學科之重視，中一至中三中文、英文及數學科三科主科，成績比重為2，其他科目比重則為1，而中四至中六中文、英文及數學科，成績比重為1.5，數學(延伸)科為0.5，其他科目比重則為1。再者，新高中中五學生之全年成績將會用作大學聯招申請用途。現時離上學期考試日子不遠，煩請督促 貴子弟勤加用功。

此致

貴家長



校長
謝潤明

2016年12月1日

✕-----

【回 條】

(請於12月7日或以前簽妥回條)

161201-mwls_en

逕覆者：本人乃貴校中_____級()班學生_____ (班號：)之家長，已知悉 貴校於12月1日送來之《上學期考試事宜通知書》內容，並當督促*小兒/小女依通告參加上學期考試。

此覆

荃灣公立何傳耀紀念中學校長

家長或監護人簽署：_____

2016年12月 日

*請刪去不適用者。

考試注意事項

- (1) 同學須準時於八時前到達試場。但如首節考試在八時半後開考，則同學可最遲於開考前 15 分鐘到達試場。
- (2) 考試如在禮堂進行，請同學使用側梯進出（天雨或特殊情況除外）。在首節考試時，同學須依照老師指示，並於 8 時前進入試場安坐（否則將被視為遲到）；小息期間，同學可留在禮堂內溫習；所有考試完結後，同學須盡速離開試場。
- (3) 2017 年 1 月 3 日（星期二）開始，直至所有考試完結（2017 年 1 月 16 日），校內將會停止所有課堂以外的球類活動，以便同學專心預備考試。
- (4) 考試及擬卷期間（2016 年 11 月 29 日 至 2017 年 1 月 16 日）所有同學不得進入教員室（G03、G04、501）。
- (5) 考試期間，一樓(1/F)或以上各層均被定為「寂靜地帶」，同學須保持安靜，以免騷擾考試的進行。
- (6) 兩節考試間之小息時間，課室應試之同學可留在課室內所編定之座位溫習，或到地下休息，但切勿在走廊留連、嬉戲或喧嘩。
- (7) 在開考前，同學須確保抽屜內並無留下任何物品，並將書包、筆盒、書本、筆記等物件放在椅子下。檯面上只可放置所需文具，計算機內亦不可夾有任何紙張。
- (8) 考試期間，同學不可將水樽放在桌面上，如需飲水，必須舉手示意，獲得老師准許後方可飲水。
- (9) 考試完結前，同學不得提早離場。
- (10) 在考試進行期間，同學須保持絕對安靜，老師收卷時，亦須如此。
- (11) 當監考老師宣佈時間已終結時，同學須立即停筆。
- (12) 當日如無考試進行，同學毋須回校。
- (13) 考試作弊為嚴重之不誠實行為，違規同學將會被重罰。

有關考試期間因風雨關係或其他事故教育局宣佈停課，考試日期順延的安排

若在考試期間因風雨或其他事故教育局宣佈停課，則考試日期順延一天，而星期六亦會作考試順延之用，安排舉例如下：

例一：

1月3日(星期二)原定考試時間表：

Date \ Subject \ Form	F.1	F.2	F.3	F.4	F.5
3 Jan 2017	Eng 1	Eng 2	Life and Society	Chi 3(L)+Chi 1	Eng 2
	Eng 5	Eng 5	Eng 2	Geog	Eng 3(L)
					C Hist/M1&M2

若1月3日(星期二)停考，當天所有科目的考試將順延一天至1月4日(星期三)進行如下：

Date \ Subject \ Form	F.1	F.2	F.3	F.4	F.5
4 Jan 2017	Eng 1	Eng 2	Life and Society	Chi 3(L)+Chi 1	Eng 2
	Eng 5	Eng 5	Eng 2	Geog	Eng 3(L)
					C Hist/M1&M2

如此類推。

例二：

1月6日(星期五)原定考試時間表：

Date \ Subject \ Form	F.1	F.2	F.3	F.4	F.5
6 Jan 2017	Math 1	Math 1	Geog	LS	Chi 1
	Math 2	Math 2	PTH(L)	Bio	Chi 2
					Phy

若1月6日(星期五)停考，當天所有科目的考試將順延一天至1月7日(星期六)進行如下：

Date \ Subject \ Form	F.1	F.2	F.3	F.4	F.5
7 Jan 2017	Math 1	Math 1	Geog	LS	Chi 1
	Math 2	Math 2	PTH(L)	Bio	Chi 2
					Phy

如此類推。

但考試暫定不會順延至星期日及公眾假期舉行。

請同學細閱上述考試順延安排。

Date \ Time & Place	F.1 (Rm 101-104)
3-Jan-17 Day A Tue	Eng 1 8:20 – 9:05 (¾h) 101 102 103 104
	Eng 5 9:35– 10:20 (¾h) 101 102 103 104
4-Jan-17 Day B Wed	Chi 1 8:20 – 9:20 (1h) 101 102 103 104
	Chi 2 (L) 10:05 - 11:20 (1¼ h) Hall
5-Jan-17 Day C Thu	Geog 8:20 - 9:05 (¾ h) 101 102 103 104
	Eng 2 9:35 - 10:20 (¾ h) 101 102 103 104
6-Jan-17 Day D Fri	Math 1 8:20 – 9:35 (1¼h) 101 102 103 104
	Math 2 10:05-10:50 (¾ h) 101 102 103 104
9-Jan-17 Day E Mon	Life and Society 8:20 – 9:05 (¾h) 101 102 103 104
10-Jan-17 Day F Tue	Hist 8:20 – 9:05 (¾h) 101 102 103 104
11-Jan-17 Day A Wed	Eng 3 (L) 8:20 – 9:20 (1h) Hall
12-Jan-17 Day B Thu	C Hist 8:20 – 9:05 (¾h) 101 102 103 104
13-Jan-17 Day C Fri	PTH (L) 8:20– 9:05 (¾h) Hall
16-Jan-17 Day D Mon	Sci 8:20 – 9:20 (1h) 101 102 103 104
14-Feb-17 Day C Tue	Central Mark Checking 8:00-8:20

- (1) For the exams starting at 1:15pm, F.2 / F.3 students must arrive at school before 1:00pm.
- (2) For the exams starting at 2:00pm, F.2 / F.3 students must arrive at school before 1:45pm.
- (3) For reasons of security, the school gate is only open for the 30-minute period before the start of each exam and the 30-minute period after the end of each exam.
- (4) All students should leave the school grounds immediately after their exams. They will not be allowed to leave if the school gate is closed.

Date \ Time & Place	F.2 (p.m.) (Rm 101-104)
3-Jan-17 Day A Tue	Eng 2 1:15 – 2:15 (1h) 101 102 103 104
	Eng 5 2:45-3:30(¾ h) 101 102 103 104
4-Jan-17 Day B Wed	Eng 1 1:15-2:15 (1h) 101 102 103 104
	C Hist 2:45– 3:45 (1h) 101 102 103 104
5-Jan-17 Day C Thu	Chi 2 (L) 1:15– 2:45 (1½h) Hall
	Chi 1 3:15 - 4:30 (1¼ h) 101 102 103 104
6-Jan-17 Day D Fri	Math 1 1:15 – 2:30 (1½h) 101 102 103 104
	Math 2 3:00 - 3:45 (¾ h) 101 102 103 104
9-Jan-17 Day E Mon	Hist 2:00 – 2:45 (¾h) 101 102 103 104
10-Jan-17 Day F Tue	Life and Society 2:00 – 2:45 (¾h) 101 102 103 104
11-Jan-17 Day A Wed	Sci 2:00 – 3:00 (1h) 101 102 103 104
12-Jan-17 Day B Thu	Eng 3 (L) 2:00 – 3:00 (1h) Hall
13-Jan-17 Day C Fri	Geog 2:00 - 3:00 (1h) 101 102 103 104
16-Jan-17 Day D Mon	PTH (L) 2:00 – 2:50 (5/6h) Hall
14-Feb-17 Day C Tue	Central Mark Checking 8:00-8:20

- (1) For the exams starting at 1:15pm, F.2 / F.3 students must arrive at school before 1:00pm.
- (2) For the exams starting at 2:00pm, F.2 / F.3 students must arrive at school before 1:45pm.
- (3) For reasons of security, the school gate is only open for the 30-minute period before the start of each exam and the 30-minute period after the end of each exam.
- (4) All students should leave the school grounds immediately after their exams. They will not be allowed to leave if the school gate is closed.

Date \ Time & Place	F.3 (p.m.) (Rm 301-304)
3-Jan-17 Day A Tue	Life and Society 1:15-2:15 (1h) 301 302 303 304
	Eng 2 2:45 - 3:45 (1h) 301 302 303 304
4-Jan-17 Day B Wed	Eng 1 1:15 - 2:30 (1¼ h) 301 302 303 304
	Eng 5 3:00 – 3:45 (¾h) 301 302 303 304
5-Jan-17 Day C Thu	Chi 1 1:15 - 2:30 (1¼ h) 301 302 303 304
	Chi 2 (L) 3:15 – 4:45 (1½h) Hall
6-Jan-17 Day D Fri	Geog 1:15 – 2:15 (1h) 301 302 303 304
	PTH(L) 2:45 – 3:35 (5/6h) Hall
9-Jan-17 Day E Mon	Hist 2:00 - 3:00 (1h) 301 302 303 304
10-Jan-17 Day F Tue	Phy 1:15– 2:00(¾h) 301 302 303 304
	Eng 3(L) 2:30 – 3:45 (1¼h) Hall
11-Jan-17 Day A Wed	Math 1 1:15 – 2:30 (1¼h) 301 302 303 304
	Math 2 3:00-3:45 (¾ h) 301 302 303 304
12-Jan-17 Day B Thu	C Hist 2:00 – 3:00 (1h) 301 302 303 304
13-Jan-17 Day C Fri	Bio 2:00 – 2:45 (¾h) 301 302 303 304
16-Jan-17 Day D Mon	Chem 2:00 – 2:45 (¾h) 301 302 303 304
14-Feb-17 Day C Tue	Central Mark Checking 8:00-8:20

- (1) For the exams starting at 1:15pm, F.2 / F.3 students must arrive at school before 1:00pm.
- (2) For the exams starting at 2:00pm, F.2 / F.3 students must arrive at school before 1:45pm.
- (3) For reasons of security, the school gate is only open for the 30-minute period before the start of each exam and the 30-minute period after the end of each exam.
- (4) All students should leave the school grounds immediately after their exams. They will not be allowed to leave if the school gate is closed.

Date \ Time & Place	F.4 (Rm301-304)
3-Jan-17 Day A Tue	Chi 3 (L) + Chi 1 8:20 – 8:40 (1/3h)+ 8:50 – 10:20 (1½h) Hall
	Geog 10:50-12:20 (1½ h) 602
4-Jan-17 Day B Wed	Math 1 8:20 – 10:20 (2h) 301 302 303 304
	Math 2 10:50 – 12:05 (1¼h) 301 302 303 304
5-Jan-17 Day C Thu	Eng 2 8:20 - 10:20 (2h) 301 302 303 304
	BAFS 10:50 - 12:20 (1½ h) G10
6-Jan-17 Day D Fri	LS 8:20-10:20 (2h) 301 302 303 304
	Bio 10:50-12:20(1½ h) 602
9-Jan-17 Day E Mon	Chi 2 8:20–9:50 (1½h) 301 302 303 304
	ICT / Hist 10:20-11:50 (1½ h) /10:20-12:20 (2h) 602 / G10
10-Jan-17 Day F Tue	Eng 3 (L) 8:20-10:35 (2¼ h) Hall
	Econ 11:15 - 12:45 (1½ h) 303 304
11-Jan-17 Day A Wed	C Lit 1 / Chem 8:20-10:20 (2h)/8:20–9:50 (1½h) G10 / 602
	C Lit 2 10:50-12:50 (2h) G10
12-Jan-17 Day B Thu	Eng 1 8:20–9:50 (1½h) 301 302 303 304
	Phy 10:20 - 12:20 (2h) 602
13-Jan-17 Day C Fri	C Hist 8:20-10:35 (2¼ h) 305
	Eng 4(S)* 2:00-3:40 (1 2/3h) 201 202 203 204 205 206 209 210
16-Jan-17 Day D Mon	V Arts 8:20-12:20(4h) G10
14-Feb-17 Day C Tue	Central Mark Checking 8:00-8:20

- (1) For the exams starting at 1:15pm, F.2 / F.3 students must arrive at school before 1:00pm.
- (2) For the exams starting at 2:00pm, F.2 / F.3 students must arrive at school before 1:45pm.
- (3) For reasons of security, the school gate is only open for the 30-minute period before the start of each exam and the 30-minute period after the end of each exam.
- (4) All students should leave the school grounds immediately after their exams. They will not be allowed to leave if the school gate is closed.

Date \ Time & Place	F. 5 (Rm 201-205)
3-Jan-17 Day A Tue	Eng 2 8:20 - 10:20 (2h) 201 202 203 204 205
	Eng 3 (L) 10:50-1:05 (2¼ h) Hall
	C Hist / M1 & M2 2:15 - 4:30 (2¼ h) / 2:15 - 4:15 (2h) G10 / 602
4-Jan-17 Day B Wed	LS 8:20-10:20 (2h) 201 202 203 204 205
	Econ 1 10:50-11:50 (1h) 602
	Econ 2 1:15-2:45 (1½ h) 602
5-Jan-17 Day C Thu	C Lit 1 / Chem 8:20-10:20 (2h)/8:20-10:50(2½ h) 203 / 602
	C Lit 2 10:50-12:50 (2h) 203
6-Jan-17 Day D Fri	Chi 1 8:20-9:50 (1½ h) 201 202 203 204 205
	Chi 2 10:20-11:50 (1½ h) 201 202 203 204 205
	Phy 1:15-3:45(2½ h) 602
9-Jan-17 Day E Mon	Chi 3 (L) 8:20-10:05 (1¾ h) Hall
	Math 1 10:45-1:00(2¼ h) 201 202 203 204 205
	Math 2 2:00-3:15 (1¼ h) 201 202 203 204 205
10-Jan-17 Day F Tue	Geog 1 8:20-10:50 (2½ h) 602
	Geog 2 11:20-12:20 (1h) 602
11-Jan-17 Day A Wed	Eng 1 8:20 - 9:50 (1½ h) 201 202 203 204 205
	Bio 10:20-12:50 (2½ h) 602
12-Jan-17 Day B Thu	BAFS 8:20-10:20 (2h) G10
13-Jan-17 Day C Fri	ICT / V Arts 8:20-10:20(2h) / 8:20-12:20(4h) 301 / G10
16-Jan-17 Day D Mon	Hist 8:20-10:20 (2h) 303
	Eng 4 (S) 2:00-4:30 (2½ h) 201 202 203 204 205 206 209 210
14-Feb-17 Day C Tue	Central Mark Checking 8:00-8:20

(1) For the exams starting at 1:15pm, F.2 / F.3 students must arrive at school before 1:00pm.

(2) For the exams starting at 2:00pm, F.2 / F.3 students must arrive at school before 1:45pm.

(3) For reasons of security, the school gate is only open for the 30-minute period before the start of each exam and the 30-minute period after the end of each exam.

(4) All students should leave the school grounds immediately after their exams. They will not be allowed to leave if the school gate is closed.